
 
 

Geheimnisvoll 

Wie eine weiche Decke liegt der Nebel über der Gegend und hüllt alles ein. Nur 

ein paar Spitzen ragen hervor und lassen erahnen, was drunter liegt. Ob 

sichtbar oder unsichtbar, ob erkennbar oder nicht, über allem scheint die 

Sonne in vollem Licht. 

Für mich Symbol eines neuen Jahres. Noch ist alles zugedeckt und verborgen 

was das Jahr uns bringen wird. Ähnlich wie bei der Nebellandschaft auch 

stechen politisch, wirtschaftlich, gesellschaftlich ein paar Punkte hervor, die 

uns mit Sicherheit beschäftigen werden. Auch wenn wir uns im tiefsten Nebel 

befinden und nicht erkennen, was diese oder jene Situation uns sagen will, 

können wir vertrauen, dass das göttliche Licht uns geleitet, ermutigt und 

erleuchtet, damit wir langsam erkennen können, wohin der Weg uns führt. 

Allen Leserinnen und Lesern wünsche ich ein gesegnetes, Frucht bringendes 

neues Jahr. 

Sr. Rosmarie Sieber 


